

芽室町 コミュニティ・スクール(CS)通信

～みんなで創り みんなでつなぐ ずっと輝くまちめむろ～

発行：めむろ郷育・夢育応援団事務局（芽室町教育委員会）

No.8

令和4年7月27日
発行

CSコーディネーターのひとこと



芽室小学校
芽室南小学校
芽室中学校 担当
高桑 衣佳

芽室小学校3年生の先生から「酪農家で見学を受け入れてくれるところはないだろうか」と相談を受けたのが6月中旬。芽小の3年生は90名の大所帯なので、受け入れ先探しは難航するかと心配しましたが、大友牧場さんに「受け入れ可能」と即答をいただき、学校から相談を受けたその日に受け入れ先が決まりました。子ども達を受け入れてくださる地域の大人の存在が、本当にありがとうございます。

町内の小・中学校は23日から夏休みに入りましたが、2学期からも地域と学校が連携した様々な活動にチャレンジしていくま

今回の活動に参加したボランティアさんからは、「わたしたちが関わることで子どもたちの活動の幅が広がり、安全に学校行事に取り組むことができるようになれば、すごく意味のある活動になっていくと思う。」という言葉をいただきました。

今回の活動最後には、子どもたちからボランティアさんに感謝の気持ちを伝える場を設けていただき、思い思いの表現方法で感謝の気持ちを伝えました。

南公園では、子どもたちとボランティアさんが一緒にレクリエーションを楽しんだり、水遊びをしたりしました。

7月13日(水)に芽室小学校から南公園までの行き帰りが心配でしたが、ボランティアさんの声掛けなどもあり安全に遠足に取り組むことができました。

7月13日(水)に芽室小学校から南公園までの行き帰りが心配でしたが、ボランティアさんが同行し、見守り活動を実施しました。

芽室小学校の遠足をサポート



芽室小学校3年生が町内の牧場を見学



7月13日(水)から3日間に渡つて、芽室小学校3年生が町内の大友牧場さんのご協力により、クラスごとに見学をさせていただきました。



大友さんは酪農ファシリテーターの資格を持っており、子どもたちに向けて、酪農家の仕事内容や搾乳の仕方、牛とかかわる中で心がけていることなど、とても分かりやすく丁寧に説明をして頂きました。

子どもたちからは、「普段飲んでいる牛乳がもっと好きになつた気がする！」といった声が挙がっていました。